



かえでのもり

合志市立合志楓の森小学校
学校だより 第4号
令和3年(2021年)5月14日
文責 校長 角田 賢治



ホームページ

1人1台のタブレット スタート

合志市では、昨年度から市内小中学校の各教室等の無線LAN整備と同時に、児童生徒及び担任の先生方への1人1台のタブレット配付の準備が行われていました(国のGIGAスクール構想の一環)。

4月30日(金)には、2年から6年生の各クラスでタブレットの引き渡し式を行いました。1人1人にタブレットを引き渡した後は、各学年の実態に応じてタブレットを使った活動を行いました。5・6年生では、使い慣れた子どもたちも多く、早速、写真をとるなどタブレットを使いこなして?！いました。一方、「ID」や「パスワード」を入力するため、アルファベットを学習していない2年生では、電源を入れる前までの使い方が中心でした。それでも、タブレットを手にした子どもたちは、「すごい」「ツルツルしている」「重たい」などの声が聞かれ、楽しい時間だったようです。5月12日には、タブレットを使って写真を取り合うなど、2年生の教室からは歓声が聞かれました。

中学年や高学年では、早速、社会科や道徳などの授業で活用も少しずつ始まっています。今後、準備が整い次第、家庭への持ち帰りも行っていきます。



*GIGAスクールとは「Global and Innovation Gateway for All」の略で、令和元年(2019年)に文部科学省が発表した、学校教育におけるICT環境整備についての構想。

運動会の延期

先日お知らせしましたとおり、予定していましたが運動会は、秋に延期となりました。

県内や近隣市町村の感染状況から、子どもたちにとってよりよい環境で実施を行うための判断です。今回の延期で、お仕事等の変更が伴う場合もあったかと思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

なお、変更後の期日については、現在、9月以降の開催の方向で、他行事等との調整を行っていますので、決まり次第、改めてお知らせいたします。

熊本県自転車条例

各学年だより等でもお知らせしたとおり、「熊本県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」(自転車条例)が改正され、本年10月1日から施行されます。

この条例により、自転車利用中の事故で、他人にケガをさせてしまった場合などの損害を賠償できる保険等への加入が義務化されます。

詳しくは、熊本県ホームページでご確認ください。本校ホームページにも掲載しています(県へのリンクあり)。

